

旭中央病院便り



<https://www.hospital.asahi.chiba.jp/>

〒旭中央病院(☎63-8111・代表)

医師の働き方改革が 始まりました

長時間労働の改善に取り組みます

4月1日から医師の働き方改革がスタートし、残業時間・休日労働時間に上限が設けられました。これにより救急医療などの地域医療提供体制に大きな影響が生じるため、診療体制の見直しが必要となります。

当院は地域の基幹病院として、高度急性期医療・救急医療を提供しながら、医師の健康保持と働きやすさの向上に取り組みます。

患者さんや地域の皆さんとともに、より持続可能で効果的な医療体制の構築を目指しますので、協力をお願いします。

平日・日中の診療に協力を

- 病状・検査・手術の説明は、緊急時を除き、平日の日中に行います。
- 軽症の人は、夜間・休日の救急外来受診を控えてください。
- 夜間・休日の救急外来では、重症の場合を除き、専門医の診療は翌日以降になることがあります。

いつもの先生以外の医療スタッフの対応にご理解を

- 複数担当医制とチーム医療を進めます。
- タスク・シフトやタスク・シェアを推進し、教育研修を受けた看護師や薬剤師などが医師に代わり、初診時の予診・検査手順の説明、服薬指導などを行います。
- 地域医療支援病院として「二人主治医制」を推進し、当院以外のかかりつけ医師や歯科医師の紹介などを行います。

